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各位领导，老师们，同志们：

十一届全国人大四次会议已经胜利闭幕了。今年“两会”是

在我国发展进入“十二五”时期，全党全国各族人民满怀信心迎

接中国共产党成立 90 周年的形势下召开的重要会议，对团结和动

员全国各族人民为全面建设小康社会努力奋斗具有重大而深远的

意义，是全国人民政治生活中的一件大事。我校的全国人大代表

缪协兴副校长参加了这个盛会。会议期间，缪协兴副校长依法履

行代表职责，认真审议政府工作报告，积极献计献策，圆满完成

了各项议程任务。他提出的“加大科技投入支持煤炭基础理论研

究”，“大力推进煤炭节能环保经济产业发展”，“对救援中牺牲的

矿山救护队员追认革命烈士”，“‘十二五’期间实施煤炭总量控

制”，“解决煤炭破产企业遗留矿区民生问题”，“停止征收铁路建

设基金”，“进一步理顺煤炭行业管理体制”，“加快煤矿棚户区改

造”等建议受到与会代表的关注和热议，人民网、《经济参考报》、

《中国能源报》、《中国煤炭报》等媒体纷纷转载，扩大了社会影

响力。

为了使全校师生员工及时、全面地了解会议情况，深入学习

领会十一届全国人大四次会议精神，今天学校党委在这里召开全

校教师干部大会，特邀缪协兴副校长来给大家传达会议精神。参
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加今天大会的有：全校副处级以上干部，副高职称以上教职工，

各民主党派负责人，无党派知识分子联谊会、侨联、台谊会等负

责人，离退休处党组织负责人，全体离休老干部，机关正科级以

上干部。希望大家利用好这个学习的机会，认真听取报告。

下面，我们请全国人大代表缪协兴副校长传达十一届全国人

大四次会议精神，大家欢迎。

感谢缪校长精彩的报告！

各位领导、老师、同志们，刚才缪协兴副校长传达了十一届

全国人大四次会议精神，讲得非常全面而又具体，还介绍了一些

生动的会议花絮和有关具体情况，与大家分享了参加盛会的感受，

这对于我们大家学习领会会议精神具有很大的帮助作用。通过缪

校长的报告，我们深刻感受到国家在“十一五”期间取得的巨大

发展成就，更加明确了未来的发展目标。深入学习、领会和贯彻

“两会”精神，是我们当前和今后的一项重要任务。

下面，就如何进一步学习领会两会精神，我代表学校党委提

三点希望和要求：

一是要统一思想认识，认真学习。各部门、二级单位要通过

多种形式，认真学习“两会”精神，增强对“两会”重要意义和

学习“两会”精神重要性的认识，自觉地把思想和行动统一到党

中央、国务院对当前国际国内形势的科学判断上来，统一到中央

的重大决策部署上来，增强学习、宣传和贯彻“两会”精神的自



觉性和坚定性，把学习、宣传和贯彻“两会”精神作为当前的首

要政治任务，认真对待，抓紧抓好。

二是突出学习重点，创新学习形式。学习贯彻全国“两会”

精神，重点是学习胡锦涛总书记等党和国家领导人的重要讲话内

容，学习吴邦国同志、温家宝同志和贾庆林同志分别作的工作报

告。在学习形式上，要采取喜闻乐见的形式引导党员干部和师生

员工，把学习“两会”精神与营造良好的思想氛围结合起来，与

推动各单位自身的工作协调发展结合起来，提高做好各项工作的

主动性和创造性。

三是要抓好贯彻落实，密切联系实际。学习贯彻“两会”精

神，要坚持理论联系实际、学以致用，用“两会”精神武装头脑、

指导实践、推动工作。特别是要紧密联系工作实际，研究制定出

贯彻落实“两会”精神的具体措施，把“两会”精神转化为我校

党员干部和师生员工创先争优的自觉行动，积极推进工作不断地

向前发展。

同志们，“十二五”时期是我国全面建设小康社会的关键时期，

也是我校发展的重要战略机遇期，希望全校干部教师深入领会“两

会”精神的精髓，坚定信心、振奋精神、团结一致、迎接挑战，

推动我校工作再上新台阶，为实现“特色鲜明，国际一流的高水

平矿业大学”的奋斗目标贡献力量，以优秀的成绩迎接中国共产

党成立 90 周年！

最后，让我们再次以热烈的掌声对缪协兴副校长表示衷心的

感谢！

会议到此结束，谢谢大家。


